

Fecha: 31-05-2025  
 Medio: El Longino  
 Supl.: El Longino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: "Concurso Haz que Despeguen acerca la ciencia a la primera infancia y también promueve la asistencia a la educación parvularia"

Pág.: 2  
 Cm2: 430.3  
 VPE: \$ 258.607

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 10.800  
 Favorabilidad:  No Definida

Astrónoma Francisca Contreras:

## “Concurso Haz que Despeguen acerca la ciencia a la primera infancia y también promueve la asistencia a la educación parvularia”

Francisca Contreras es astrónoma de profesión y se ha convertido en una de las principales divulgadoras científica de nuestro país. En su cuenta de Instagram @fran.astro-noma comparte contenidos y experiencias que le han valido más de 40 mil seguidores.

Hace alguno días Francisca se sumó a la difusión del concurso “Haz que Despeguen”, iniciativa de Fundación Educacional Oportunidad que busca fomentar la asistencia a la educación parvularia premiando a 16 niñas y niños -uno de cada región de Chile- con un viaje a la NASA junto a su apoderado con todos los gastos pagados. “Acercar a niños y niñas a la ciencia desde la

educación parvularia es fundamental para despertar su curiosidad, pensamiento crítico y asombro por el universo que los rodea”, explicó Francisca. Además, detalló que “por eso Haz que Despeguen es una campaña tan valiosa, ya que no solo acerca la ciencia a la primera infancia de manera lúdica y significativa, sino que también promueve la asistencia a la educación parvularia como un derecho y una oportunidad para construir desde temprano trayectorias de aprendizaje transformadoras”.

Por otro lado, la astrónoma señaló que viajar a la NASA puede ser fundamental para expandir la mirada sobre sus proyectos de vida: “sembrar esa semilla desde los

primeros años puede marcar una diferencia enorme en su desarrollo y en cómo se proyectan hacia el futuro”. Asimismo, añadió que “el espacio, la exploración y la ciencia no son temas lejanos para la niñez. Iniciativas como esta demuestran que cuando se les da la oportunidad,

niños y niñas pueden imaginar, crear y aprender con un entusiasmo que contagia”.

Para que las niñas y niños puedan postular a ser parte de esta experiencia, sus apoderados deben inscribirlos en [www.hazquedespeguen.cl](http://www.hazquedespeguen.cl) Los requisitos para participar



es asistir a educación en establecimientos parvularia, desde públicos y particulares subvencionados. dio menor hasta kínder,

## Conmemoraron el trágico incendio del 20 de mayo de 2001 en la cárcel de Iquique

Con motivo de la conmemoración del vigésimo cuarto aniversario del trágico incendio del módulo 5 del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Iquique, CCP, se realizó una liturgia recordatoria de ese lamentable acontecimiento ocurrido en ese penal.

En la ocasión se reunieron los familiares de las 26 víctimas del doloroso suceso en el monolito recordatorio, erigido al costado oriente de la unidad

la invitación de la agrupación de familiares de las víctimas, quienes en la actualidad están organizadas socialmente en torno a la memoria de sus familiares fallecidos.

### CANDELIGHT

Por otra parte, con motivo de la conmemoración del Candelight, se realizó una liturgia en adhesión a esta signi-

